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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 4. Sitzung des 
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 21.01.2015 
 
 
9.1 Sachstand Personenunterführung am Bahnhof 

Meckenheim (Herr Brauckmann, FDP) 
 

 
Herr Brauckmann:  
Gibt es einen neuen Sachstand zur Personenunterführung am Bahnhof 
Meckenheim? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es gibt verschiedene Mängel an der Ausführung der Personenunterführung. 
Verschiedene Teile müssen saniert werden. Die Treppe im Bereich zur nördlichen 
Stadterweiterung war schadhaft und nicht sanierungsfähig. Daher wurde die 
Treppe abgerissen. 
Zurzeit werden von der Deutschen Bahn AG noch weitere Gutachten über den 
Zustand von weiteren Bauteilen erwartet. Danach ist zu klären, ob eine 
Sanierung oder ein Abriss erforderlich ist. 
 
 
 
Meckenheim, den 04.02.2015 
 
 
 
Sabine Gummersbach   
Schriftführer/in  
 

 


